SCHÜLERLOTSEN FÜR WALDSEE

ÜBER UNS

Wir, Caroline Brehmer und Eli Laubach, sind zwei Mamas, die sich mit Ihnen dafür einsetzen, den Schulweg der Kinder in Waldsee sicherer zu machen.

IHR EINSATZ

- Eine einstündige Ausbildung zum Schülerlotsen, durchgeführt von der Polizeiinspektion Schifferstadt
- Ca. 30 Minuten Zeit vor Schulbeginn/nach Schulende im Wechsel mit anderen Lotsen

Schreiben Sie uns eine E-Mail, wir koordinieren die Rückmeldungen und vereinbaren einen Info- und Schulungstermin mit Ihnen und der Polizei.

Schuelerlotsen-Waldsee@web.de

Liebe Eltern, Großeltern und engagierte Mitbürger,

in Abstimmung mit der Schulleitung der Hermann-Gmeiner-Schule Waldsee suchen wir Sie als Unterstützer des Projekts "Schülerlotsen für Waldsee"!

Der Schulweg ist für viele Kinder in Waldsee aufgrund der Verkehrssituation – ganz besonders beim Überqueren von Hauptstraßen - eine große Herausforderung.

Wir möchten die damit einhergehenden Gefahren für die Kinder durch den Einsatz von ehrenamtlichen Schülerlotsen reduzieren. Dafür brauchen wir Ihre Hilfe – wir möchten Sie als Schülerlotse gewinnen.

Schülerlotse ist eine ehrenamtliche Tätigkeit, für die man sich durch eine einstündige Polizeischulung qualifizieren kann. Der größte Bedarf für den Einsatz der Schülerlotsen ist von montags bis freitags morgens von ca. 7:15 – 7:45 Uhr und ggf. mittags von 12:05 – 12:35 Uhr.

Wenn Sie sich vorstellen können, mitzuhelfen, den Kindern zusätzliche Sicherheit auf Ihrem Weg in die Selbständigkeit zu geben, melden Sie sich bitte bei uns. Wir informieren Sie dann über die weiteren geplanten Schritte.

Sie können selbst nicht, haben aber Freunde, Bekannte, Verwandte, die helfen möchten? Geben Sie unsere Kontaktdaten gerne weiter.

Vielen Dank für Ihr Engagement!
Caroline Brehmer und Elisabeth Laubach

Melden Sie sich bei uns:

Schuelerlotsen-Waldsee@web.de